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O Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de Santarém (ESAS). 

iniciou as suas funções a 14 de Janeiro de 2010, tendo realizado ao longo deste 

ano lectivo cinco reuniões ordinárias e uma reunião extraordinária”. 

Aprovou o Regulamento Interno do Conselho Pedagógico de acordo com o 

Regime Jurídico das Instituições de Ensino Superior e com as alterações 

introduzidas pelos novos Estatutos do Instituto Politécnico de Santarém (IPS) e 

Estatutos da ESAS.  

De acordo com as competências estabelecidas foram emitidos pareceres/ 

aprovações e alterações sobre calendários escolares, Regulamento Escolar 

Interno (REI), horários e regimes de avaliação das unidades curriculares, 

relacionados com as várias Licenciaturas e Mestrados em funcionamento na 

ESAS. Aprovou o Regulamento dos Cursos de Especialização Tecnológica 

ministrados pela ESAS. 

Foram também debatidos assuntos de carácter pedagógico que se encontram 

reflectidos nas respectivas actas. 

Deu parecer favorável a novas ofertas formativas apresentadas pelo Conselho 

Técnico-Científico. 

Aprovou o plano de actividades para o ano lectivo de 2010 e, de acordo com 

esse plano:  

- Manteve o horário semanal de atendimento aos estudantes, assegurado 

pela Presidente e pela Vice-Presidente do Conselho Pedagógico; durante o 

ano foram vários os estudantes que se dirigiram a este gabinete no sentido 

de esclarecerem dúvidas de carácter pedagógico, regulamentos, etc.  

- Elaborou os calendários de avaliação das épocas normais, recurso e de 

trabalhador-estudante,  

 



Através dos seus representantes, Prof. Adjunta Paula Azevedo e Ana Valadas, 

colaborou na Comissão de Horários. 

Através do seu representante, Equiparado a assistente do 2º triénio Luís 

Fortunato, colaborou no Gabinete de Relações Internacionais da ESAS. 

Como membro da Comissão de Avaliação e Qualidade da ESAS (CAQ), e 

posteriormente Presidente dessa Comissão, por nomeação do Director, a 

Presidente do CP 

- Participou nas várias reuniões da comissão de avaliação do IPS; 

- em conjunto com a Direcção e Centro de Informática do IPS (CIIPS) 

implementou a distribuição de inquéritos aos estudantes e aos docentes on-line. 

Relativamente a esta participação, cabe informar que os resultados obtidos 

referentes ao semestre ímpar do ano lectivo 2009/2010 nunca foram entregues 

pelos responsáveis do CIIPS, enquanto que, com base nos resultados dos 

inquéritos do semestre par, e em conjunto com a CAQ, elaborou relatórios sobre 

a avaliação dos docentes e das unidades curriculares para cada curso e para a 

ESAS, sendo de realçar, no entanto, a pouca adesão de respostas face a anos 

anteriores. 

Durante este período, na qualidade de membro por inerência, a Presidente 

participou nas reuniões da Assembleia de Escola, do Conselho Técnico-Científico 

e do Conselho Científico Pedagógico do IPS. 

Sempre que solicitado, o CP colaborou com a Direcção, na resolução de assuntos 

de carácter pedagógico. 

 

 

 

Santarém, Março de 2011 

 


